



Communiqué de Presse

Inauguration du nouveau terminal de l'Anse Saint-Marc

Ce mercredi 31 mai, Port Atlantique La Rochelle a inauguré son nouveau terminal de l'Anse Saint-Marc qui sera exploité par l'opérateur EVA (Etablissement Vraquier de l'Atlantique).

Cette inauguration marque l'aboutissement d'un des **grands projets de Port Atlantique La Rochelle** inscrits au Contrat de Projets Etat-Région. Il se compose d'un quai de 160 mètres linéaires et d'un terre-plein de 10 hectares permettant l'accueil des navires de grande capacité grâce notamment à sa souille de plus de 14 mètres de tirant d'eau.

Ce nouveau terminal, d'une grande modernité et d'un **montant d'investissement global de 23 millions d'euros**, fait partie intégrante de la **politique de développement durable** du Port.

Le Grand Projet de développement durable du Port a été primé à hauteur de 7,1 millions d'euros par l'Union Européenne par l'intermédiaire de son programme FEDER pour ses **qualités environnementales et socio-économiques**.

L'opérateur EVA affiche clairement ses ambitions pour ce nouveau terminal. D'ici à 2013, **7 millions d'euros** seront engagés pour l'acquisition d'outils supplémentaires de manutention.



Contact presse : Port Atlantique La Rochelle – Sarah Boursier – Tél. : 06 01 28 40 39